

INGRESOS COMENZARÍA EL 26 DE FEBRERO

Autoridades ovallinas coordinan retorno a clases en base a la seguridad

La reunión contó con la participación de autoridades comunales, regionales y de los directores de los establecimientos, quienes discutieron diferentes aspectos del regreso a clases 2025, en donde destacó la seguridad.

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

El regreso a clases está a la vuelta de la esquina y los recintos educacionales se preparan para el ingreso de los estudiantes, aquello a través de un ambiente seguro y propicio para su formación escolar.

Es por ello que, con el objetivo de asegurar un retorno seguro de los estudiantes y sus apoderados, el Municipio de Ovalle, en conjunto con representantes del sector educativo realizaron un encuentro donde se discutieron diferentes temáticas.

En la reunión se tomó en consideración realizar un regreso a las aulas de manera gradual, en donde las instituciones educativas tendrán fechas de ingreso escalonadas, esto con el objetivo de evitar riesgos dentro de la vía pública.

Bajo este sentido, el jefe de Departamento de Educación de Ovalle, Francisco Oshiro Rivero, subrayó la importancia de coordinar esfuerzos entre las autoridades, docentes y familias para garantizar un inicio del año escolar ordenado y seguro. "nuestra principal preocupación es prevenir y hacer que el retorno de las clases sea un día importante y agradable para la comuna de Ovalle, en donde todo se realice de buena manera."

Dentro del encuentro se presentó un análisis detallado, en donde se explicó las circunstancias que pueden complicar el trayecto que los apoderados realizarán dentro de los próximos días, como lo son la congestión vehicular y los accidentes de tránsito, entre otras situaciones.

En este contexto, Héctor Vega, alcalde de Ovalle explicó la importancia de la planificación y el trabajo en conjunto que se desarrollará entre las autoridades y la comunidad "hemos estado realizando coordinaciones con Carabineros de Chile para ver el



Las autoridades se reunieron con el firme propósito de que el regreso a clases sea de la forma más segura desde esta semana en la comuna y localidades limarinas.



El ordenamiento vial es clave en la distribución en la vuelta a los establecimientos educacionales. Los actores lo tienen claro.

ordenamiento vial que aplicaremos a partir del día miércoles 26 de febrero en donde ingresarán los estudiantes"

Mientras que, la presidenta de la Escuela de Directores Red Ovalle, Carolina Huerta, comentó sobre las expectativas que tiene con lo que respecta al regreso a clases "queremos que sea un ingreso a clases seguro, que pueda fluir el tránsito y que no exista congestión ni accidentes."

SEGURIDAD ANTE TODO

Durante las últimas semanas han ocurrido acontecimientos que tienen con preocupación a los ovallinos, ya

sean accidentes de tránsito, asaltos en diferentes sectores de la comuna y ataques de perros callejeros, lo que ha encendido las alarmas en este regreso a clases 2025.

Es por ello que el edil municipal, Héctor Vega Campusano, comprometió sus esfuerzos en la reunión para mejorar la seguridad en diversos sectores en donde se encuentren establecimientos educativos, incluyendo la presencia de carabineros en los puntos más críticos de la conurbación.

Aquello consistirá en el uso de elementos de seguridad para resguardar la integridad del alumnado, como también el de sus padres, que con-

sistirá en la participación de fuerzas de orden público, quienes realizarán fiscalizaciones en lugares específicos, para así evitar cualquier inconveniente.

El consenso alegró a la Directora de la Escuela Crisol, Carolina Huerta, quien ve con buenos ojos la presencia de efectivos de seguridad cerca de los recintos escolares, expresando "que es importante la presencia de los organismos como Carabineros, Seguridad Ciudadana y PDI, ya que nos permitirá tener confianza en este ingreso a clases."

Y es que, con el fin de garantizar un ambiente protegido para los estudiantes y sus familias, se están evaluando diversas estrategias para fortalecer las medidas existentes y prevenir posibles incidentes, como así lo explica el Secretario de Educación de la Región de Coquimbo, Nicolás Pérez "Hacemos un especial énfasis en la seguridad escolar, haciendo precisión en algunos establecimientos de la comuna. Debemos realizar acciones preventivas como correctivas, para así implementar el programa comunidades educativas protegidas que pertenece al gobierno del Presidente Gabriel Boric".

De esta manera, tanto las autoridades comunales como educativas se comprometen a trabajar de manera coordinada para que el regreso a clases 2025 sea una experiencia segura y positiva para todos en donde su principal preocupación estará en torno a la seguridad, para así crear un entorno propio para el aprendizaje.